



Geschenkfee Ruth Reding (links) und Co-Präsident Beat Loser (rechts) ehrten Erich und Trudy Steiner für jeweils 20 Jahre Mitgliedschaft.

Foto: zvg

Naturfreunde Sektion Küssnacht

Grosser Aufmarsch zur GV

Die Naturfreunde Sektion Küssnacht trafen sich in ihrem Stammlokal zur GV. Dabei blickten sie auf das vergangene Vereinsjahr zurück und gaben einen Ausblick auf das kommende.

pd. Nach dem Nachtessen durfte Co-Präsident Beat Loser die stattliche Anzahl von 35 Mitgliedern und jeweils zwei Gäste der Sektionen Baar, Goldau und Zug zur 57. Generalversammlung im Restaurant Tells Hohle Gasse in Immensee begrüßen. Die Wahl des Stimmenzählers, die Genehmigung der Traktandenliste und das GV-Protokoll wurden einstimmig angenommen. Ein erster Höhepunkt war der Jahresbericht, welcher mit tollen Bildern und dem Live-Kommentar des Co-Präsidenten präsentiert wurde und so das verflossene Vereinsjahr nochmals in Erinnerung rief. Das vielfältige und abwechslungsreiche Jahrespro-

gramm 2022 beinhaltete zahlreiche Schneeschuhtouren, ein Dutzend Wanderungen, einen Familientag auf der Klewenalp im Klettergarten Ergglen und als Höhepunkt die mehrtägige Wanderung auf der Via Stockalper im Simplongebiet.

Wiederwahlen und Austritte

Daniel Schorno musste, wie schon die letzten Jahre, eine negative Jahresrechnung präsentieren. Auf Antrag der Revisoren Maggie Graf und Andreas Reding wurde die Jahresrechnung von der Versammlung einstimmig genehmigt. Das Traktandum Wahlen konnte zügig abgewickelt werden, da sich alle bisherigen Vorstandmitglieder, wie auch der Revisor, zur Wiederwahl stellten. Mit einem kräftigen Applaus wurden diese im Globo für zwei weitere Jahre gewählt. Leider musste der Verein gleich vier Austritte zur Kenntnis nehmen, womit sich der Mitgliederbestand auf 49 Personen reduzierte. Für 20 Vereins-

jahre wurden Silvia und Inola Loser sowie Trudy und Erich Steiner geehrt.

Aussichtsreiches Vereinsjahr

Die Naturfreunde Küssnacht sind bereits wieder regelmässig auf den Schneeschuhen anzutreffen. Die geplante Wanderwoche in Riezlern im Kleinwalsertal, Vorarlberg wird der Programmhöhepunkt im Vereinsjahr 2023 sein. Daneben stehen weitere Wanderungen, Schneeschuhtouren und Klettersteige auf dem Programm. Die Sektion bietet für Jung und Alt etwas. Unter www.nfkuess.ch ist das Programm aufgeschaltet. Die eingeladenen Gäste überbrachten die Grüsse aus ihren Sektionen und zeigten sich überrascht vom vielfältigen Programm der Sektion Küssnacht. Zum Schluss bedankte sich der Co-Präsident für die gut besuchte GV und bei allen, die zum Gelingen dieses erfolgreichen Vereinsjahres beigetragen haben, und wünschte allen ein gutes und unfallfreies Jahr.